

« Un animal mérite autant de respect qu'un humain »

« Depuis quelques mois, je vois des vidéos sur Internet dans lesquelles des animaux se font maltraiter. Ces images me révoltent, je trouve cela injuste, car ces bêtes n'ont rien demandé à part de vivre comme tout le monde. Malheureusement, nous ne parlons pas assez de ce fléau et je trouve cela décevant. Le public ne vient pas suffisamment en aide à ces animaux en souffrance. On ne devrait pas hésiter à dénoncer la maltraitance que subissent ces êtres vivants et ne pas fermer les yeux. S'il s'agissait d'un de vos proches, vous auriez sans nul doute réagi. Alors pourquoi ne pas en faire de même avec des animaux qui ont également besoin de notre soutien ? »

Zoé, 15 ans.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)